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День 
без 

автомобиля 
в Нее



Актуальность проекта

• Численность населения города Нея
на 1 января 2016 года составила 9132 человека. В Нее 
зарегистрировано  более 5000  единиц личного транспорта. 
Помимо этого, часть транспортных средств зарегистрирована в 
других местах.
На 3 жителей города приходятся приблизительно 2 
транспортных средства. 

• Основной отраслью экономики в Нейском  районе является 
лесозаготовка и деревообработка. 13 предприятий и 35 
индивидуальных предпринимателей ведут деятельность в этой 
сфере.



Цели и задачи проекта

⚫ Цель: провести акцию «День без автомобиля 
в Нее»

⚫ Задачи:
- спланировать  деятельность по реализации 

проекта и привлечению партнеров;
- провести информационную кампанию по 

проведению акции;
- разработать и провести мониторинг участия 

жителей города в акции;
- проанализировать итоги деятельности и 

перспективы проекта.
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Акция «Живи, родник, 
живи!»



Возможные  трудности в реализации 
проекта

⚫ непонимание и отсутствие  поддержки  со 
стороны населения;

⚫ недостаток  в городе общественного 
транспорта



Проведение  информационной 
кампании



Проведение  информационной 
кампании



Проведение мониторинга 
участия  жителей города в акции

⚫ Подсчет единиц проходящего транспорта за 1 час в 
определенном месте (перекресток ул. Советской и 
Центральной) накануне акции (17 марта) и в день акции 
(21 марта);

⚫  интервьюирование жителей города.

17 марта число 
автомобилей -  369

21 марта число 
автомобилей  - 303



Из интервью …
Из интервью  депутата городского и районного собрания депутатов 

Чистякова М.В., 47 лет
«…Акция нужная, полезная! Во-первых, это  забота о своем здоровье.   

Если оценивать акцию в более значимых масштабах,  то, таким 
образом,  мы можем говорить о сохранении дорожного полотна, дорог 
города и, конечно,  экологии. Я считаю, что отказаться от автомобиля 
хотя бы раз в неделю  реально. Нужно принять это за правило!»

Екатерина,  40 лет
"...Акцию поддерживаю. Во-первых, хочу внести свой, хоть и маленький, 

но вклад в сохранении окружающей среды, чистого воздуха в нашем 
городе. Во-вторых, движение - это жизнь. И я  рада, что есть лишний 
повод пройтись пешком».

Ирина, 29 лет
"...Для меня автомобиль это не роскошь, а средство передвижения. С 

маленьким ребенок трудно отказаться от автомобиля, когда нет 
возможности передвигаться на общественном транспорте, поэтому 
акцию не поддержу».

Роман, 35 лет
"...От машины никогда не откажусь, я без нее никуда. Я с ней, можно 

сказать, сжился."




